

Fecha: 27-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Nuevas ambulancias para dos comunas

Pág.: 5 Cm2: 204,8 VPE: \$178.215 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



LA CEREMONIA SE EFECTUÓ EN VALDIVIA. CON ASISTENCIA DE AUTORIDADES Y FUNCIONARIOS.

Nuevas ambulancias para dos comunas

\$524 MILLONES. Cuatro vehículos son parte del plan regional de renovación de la flota, impulsado por el SSLR y el Gore.

uatro ambulancias para reforzar la atención prehospitalaria en Valdivia y Mariquina fueron entregadas por el Servicio de Salud de Los Ríos (SSLR). Se trata de la primera distribución de vehículos asistenciales que se enmarca en el plan de reposición de la flota vehícular impulsado con financiamiento mixto del Gobierno Regional y sectorial.

Los móviles implicaron una inversión superior a los 524 millones de pesos y estarán destinados a la Base SAMU Valdivia y al Hospital Santa Elisa de San José.

Según explicó la doctora Marianela Rubilar, directora del SSLR, el plan de renovación de la flota vehicular se extenderá por cinco años, siguiendo un cronograma confeccionado en conjunto por diversas unidades estatales. "Este esfuerzo, posible gracias a la colaboración entre el Ministerio de Salud, el Gobierno Regional y nuestros equipos, no sólo refuerza nuestra capacidad de respuesta, sino también las condiciones laborales de nuestros funcionarios y funcionarias. Seguiremos trabajando para garantizar un sistema de salud más cercano y de calidad para todos".

CEREMONIA

El acto de entrega de los nuevos vehículos asistenciales se realizó en Valdivia y contó con la presencia del gobernador regional Luis Cuvertino; el delegado presidencial Jorge Alvial; la directora del Servicio de Salud Los Ríos, Marianela Rubilar; la Seremi de Salud (s), Susana Ríos; la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann; los consejeros regionales Italo Martínez, Ariel Muñoz, Camila Mattar, Juan Taladriz, Marisol Bahamondez y Héctor Pacheco; el administrador municipal de Mariquina, Herman Triviños, el director del Hospital Santa Elisa de Mariquina, Alfonso Oyarzo; dirigentes sociales, gremiales y representantes de los funcionarios de Salud.

Al respecto, el coordinador (s) de la Base SAMU Valdivia, Juan Pablo Ruiz, señaló que "como representante de los trabajadores de la Base Valdivia estamos muy contentos. Quiero agradecer a las autoridades presentes y a todas las personas que trabajaron para que esto se concrete".